

# PROSES MANAJEMEN RISIKO DIVISI KEUANGAN PT FAJAR SURYA WISESA TBK

Nama : Lo Ricky William

NIM : 2017070722

Pembimbing : Ronny Kountur .D.M.S..Ph.D

## ABSTRAK

PT Fajar Surya Wisesa Tbk merupakan perusahaan kertas yang berada di Indonesia dan memiliki pabrik kertas yang berada di daerah Cikarang, Jawa Barat. Perusahaan menggunakan bahan baku yang berasal dari kertas bekas yang berasal dari dalam negeri maupun luar negeri. Oleh karena itu perusahaan memiliki kewajiban yang cukup banyak dalam mata uang asing, sementara itu penerimaan perusahaan yang di dominasi oleh penjualan lokal yang berarti penerimaan dalam bentuk mata uang Rupiah. Divisi keuangan PT Fajar Surya Wisesa Tbk berusaha untuk mengurangi ketidakcocokan antara penerimaan yang dominasi Rupiah dengan kewajiban yang dominan dalam bentuk valuta asing. Pada penelitian ini proses manajemen risiko perusahaan menggunakan sudut pandang ISO 31000 : 2018 dari keseluruhan proses yang dimulai dari penetapan konteks, identifikasi risiko, analisa risiko, evaluasi risiko, perlakuan risiko, pemantauan dan tinjauan. Metode pengumpulan data yang dilakukan untuk penelitian ini dengan cara melakukan wawancara secara langsung kepada pemilik risiko atau yang menjadi pemilik risiko di perusahaan dalam divisi keuangan perusahaan. Proses wawancara dilakukan dengan perjanjian waktu dengan pemilik risiko terkait tujuan-tujuan perusahaan di divisi keuangan, setelah itu dilakukan studi dokumen untuk membandingkan hasil wawancara dengan yang tercatat di dokumen-dokumen. Hasil identifikasi risiko pada divisi keuangan perusahaan maka ditemukan ada 34 kejadian potensi risiko antara lain 9 potensi risiko pada divisi *treasury*, 4 potensi risiko pada divisi *account receivable*, 6 potensi risiko pada divisi *account payable*, 3 potensi risiko pada divisi *payroll*, 3 potensi risiko pada divisi *marketing*, 3 potensi risiko dari divisi ekspor impor, dan 6 potensi risiko dari divisi operasional. Dengan daftar risiko yang telah didapatkan berasal dari identifikasi risiko pada penelitian ini diharapkan perusahaan memberikan perhatian khusus terhadap penerapan manajemen risiko untuk perusahaan dan melakukan suatu tindakan konkrit untuk mengendalikan potensi risiko yang berada diluar garis toleransi yang dimana akan menyebabkan terganggunya pencapaian sasaran/tujuan perusahaan.

Keywords : Manajemen Risiko, ISO 31000 : 2018, Asesmen Risiko, Proses Manajemen Risiko